

懸命につないだ一本のタスキ

箱根駅伝1区を駆けた金塚洋輔さん

(大東文化大学3年・21歳・邑久町豊原)

邑久中学校出身の金塚洋輔さんが1月2日、第82回

東京箱根間往復大学駅伝に出場。大東文化大学の代表として1区(大手町→鶴見)

21・4キロを走りました。

「小さいころはプロサッカーレギュラーチームに所属

金塚さんは、小学校の

長距離が嫌いで、中学

1年生の冬、風邪をひいて



安全な野菜作りたい 試行錯誤の農業経営

西川宗佑さん(18歳・邑久町豊原)

「農業は生活の一部。野菜とのかかわりは日々欠かせない」。

西川宗佑さんは、将来農業に

関係する仕事をしたいと考え

「農業は日々欠かせない」。

西川宗佑さんは、将来農業に

関係する仕事をしたいと考え

「農業は日々欠かせない」。

西川宗佑さんは、将来農業に

た時、大きな喜びを感じました。このたびこの体験をつづり、「実践・農業経営」私の試行錯誤」として発表。毎日農業記録賞優秀賞に輝きました。

「野菜は、手をかけなければだけ答えてくれる。それが『実践・農業経営』私の試行錯誤」と話す西川さんは、幼いころから農業が大好きな少年でした。幼稚園でコンバインを運転。小学生になると収穫も主で行うほど。中学校の入学祝いは25羽のひよこでした。近所の田畠を耕

育てた野菜を商品として販売し

育てた野菜を商品として販売し

育てた野菜を商品として販売し

育てた野菜を商品として販売し

育てた野菜を商品として販売し

育てた野菜を商品として販売し

育てた野菜を商品として販売し

た時、大きな喜びを感じました。このたびこの体験をつづり、「実践・農業経営」私の試行錯誤」として発表。毎日農業記録賞優秀賞に輝きました。

「野菜は、手をかけなければだけ答えてくれる。それが『実践・農業経営』私の試行錯誤」と話す西川さんは、幼いころから農業が大好きな少年でした。幼稚園でコンバインを運転。小学生になると収穫も主で行うほど。中学校の入学祝いは25羽のひよこでした。近所の田畠を耕

育てた野菜を商品として販売し

育てた野菜を商品として販売し

育てた野菜を商品として販売し

育てた野菜を商品として販売し

育てた野菜を商品として販売し

全国中学校駅伝 堂々の33位

邑久中学校陸上競技部女子

10回出場記念し特別表彰受賞



全国中学校駅伝10回出場記念の盾を手に笑顔のメンバー

第13回全国中学校駅伝大会が12月18日、千葉市昭和の森で男女48校が参加して行われ、県代表で出場した邑久中学校女子が33位でした。県では12回の優勝を誇る伝統校。4年ぶりに県代表として全国の舞台に臨みました。1区・正富夕子選手、2区・神崎華子選手、3区・井上那木選手、4区・原亞衣選手、5区・戸田理恵選

手と心を一つにたすきをつなぎ、戸田選手が7人抜き33位でゴールしました。また、全国大会出場10回を記念し、邑久中学校が開会式で特別表彰を受賞。これは、全国中学校駅伝始まり以来の快挙です。「今年も県で優勝し、伝統をつなぎ20勝を目指したい。目標はアベック優勝」正富夕子キャプテン。



戸田選手(左)が、7人抜きの快走



陸上仲間も応援に駆け付けました。「うれしかった。地元の人の応援は力になつた」と喜びをかみしめました。来年は箱根を走る最後のチャンス。「最後の箱根は満足のいく結果を出したい。そのためにも悔いのない一年間にしたい。予選を通過し、華の2区を走ります」と新たな決意で臨みます。

「将来は日の丸を着けて走りたいですね。記録をどこまで伸ばせるか」。新たな目標に向かつて走り続けます。

「将来自ら走りたいです。走りたいですね。記録をどこまで伸ばせるか」。新たな目標に向かつて走り続けます。

「将来は日の丸を着けて走りたいですね。走りたいですね。記録をどこまで伸ばせるか」。新たな目標に向かつて走り続けます。

「将来は日の